
Протокол ]ф 01/24-1
заседания Совета Ассоциации саморегулируемой организации

кВерхне-Волжское проектно-строительное объединение))

24 января 20\7г

Место проведения заседания: г. Ярославль, ул. Щапова, д. 20, оф.306,

Прис5lтствовали:

Председатель Совета Ассоциации А.В. ЛУКАШЕВ
члены Совета с правом голоса Г.А.ЛЫЗЛОВ

А.в. соловъЕв
г.л.дАЙнов
н,А,голуБЕв

г. Ярославль

КВОРУМ ИМЕЕТСЯ

Приглашенные;
в.в.ципЕнКО - генеральный директор Ассоциации СРо <Верхне-Волжское ПСо)
И.П. Воробьева - нач. экспертно-контрольного отдела Ассоциации СРО <Верхне-
волжское Псо)

Повестка заседания:

1. Внесение изменений в свидетельство о допуске ооо (АРГо-СТРоЙ).
2. О вопросе требований к членам Сро, имеющим в составе работ Свидетельства о

допуске работы по подготовке проектной документации по п.12 (обследование).
3. О выборе фирмы для lrроведения аудиторской tIроверки ведения бухгалтерской

отчетности Ассоциации за 20lбг..
4. О подготовке докр{ентов Ассоциации в соответствие с требованиями федерального

закона J\9З72-ФЗ

По первому вопросу:

ЧленЫ Совета Ассоциации рассмотрели заjIвление ооО кАРГо-СТРоЙ) о расширении
СОсТаВа работ Свиfiетельства о допуске J\b П-079-1 4122009-370262З555-14З,З ( п,4.i, п.5.2,
п.9 и изм,п.13 -работЫ по организации подготовки проектной документации- до 25 млн. руб),
Слуша.пи ЛУКАШЕВА А.В.
предложил внести изменения в Свидете,льство о допуске к работам по 11одготовке
проектной документации, которые оказывают влияние на безопасность объектов
капитального строительства, Обществу с ограниченной ответственности кдрго-строй)
в соответствии с заJ{влением члена Партнерства.

Голосовали: <<За>> - 100% голосов, <<Против>> - нет, <<Воздержался> - нет
Решили: внести изменения в СвидетельствоМ П-079- 1 4 1 22009 -З7 0262З 5 5 5 -I 4З.З о
допуске к работам по подготовке проектной документации, которые оказывают влияние
на безопасностЬ объектов капитального строиТельства, соглаGно реестру (приложение к
протоколу от _24 января 20l7r. Ns 01/24-1) обществу с ограниченной ответgтвенностью
(АРГо-СТРоЙ)



По второму вопросу:

Слryшали ВОРОБЬЕВУ И.П.

,Щоложила Членам Ассоциации, что в ходе проведения проверок, осуществленньIх в

2016г., ряд организаций - членов Ассоциации, имеющих в Свидетельстве о допуске

работы по обследованию конструкций (п.12), уклонились в силу определенного ряда
причин от подтверждения в 2016г. наличия оборудования и инструментов в

собственности или на другом законном основании.

Обсудив rrоставленный вопрос члены Совета
Решили: направить в адрес организаций- членов СРО, не подтвердившихдокументально
нtlличие в собственности или на ином другом законном основании оборудования и

инстр}ментов для rrроведения работ по обследованию конструкций, решение Совета

Ассоциации об обязательЕом предоставлении }кЕ}занных док}ментов в месячный срок.

При непредставлении их рассмотреть вопрос об исключении укЕlзанного вида работ из

Свидетельства члена Ассоциации как несоответств}.ющего требованиям для его

осуществления.

По третьему вопросу:
Слуша.гrи ЦИПЕНКО В.В.
Сообщил, что в соответствии с требованиями законодательства в первом квартале

наступившего года необходимо обеспечить проведение аудиторской проверки

бухгалтерской отчетности и предложил членtln{ Совета Ассоциации определить

аудиторскую фирму для осуществления проверки.

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.
Предложил выбрать для проведения аудиторской проверки ведения бухгалтерской
отчетности Ассоциации за 20 1 бг.аудиторскую фирму ООО <Визави-Аудит>.

Голосовали: <<За>> - 100% голосов, <<Против>> - нет, <<Воздержался>) - нет.

Решили: Выбрать аудиторскую фирму ООО кВизави-Аудит>> для rrроведения

аудиторской проверки ведения бухгалтерской отчетности Ассоциации за 2016г.

По четвертому вопросу:
Слушали ЦИПЕНКО В.В,
Ознакомил Членов Совета Ассоциации о ходе подготqвки документов, наличие которьж
является обязательным для проведения процесса перерегистрации СРО в порядке,

установленном требованиями закона N9372-ФЗ.
Члены Совета одобрили форrу документов, rrродложенньD( исполнительной дирекцией
для подготовки необходимьrх сведений о включении специirлистов-членов СРО в
Национальный реестр сrrеци€tлистов, высказали свои предложения по организации
rrроцесса подтверждения квалификационных требований членалли Ассоциации.
Генеральному директору было предложено ускорить процесс создания стандартов
организации.

Заместитель Председателя Совета Ассоциации СРО <Верхне-Волжское ПСО)
.,.1 -.,

./-j;Ы'--""; Г,А,Лызлов


